Samedi 22 avril 2023, Octave de Pâques,

**LE THOLY, 18h00,** MESSE anticipée du dimanche, pour les paroissiens, les défunts : Yvette et Gaston DORIDANT – Hélène PÉCHÉ (18ème anniv.) et les défunts de la famille – Jacqueline MASSON née TISSERANT (1er anniv.), son époux Émile et les défunts des familles FRANÇOIS-TISSERANT. (Recommandation : Claude MARTIN, Marcelle PAPELIER)

## GÉRARDMER, Pas de messe le soir,

Messes à 18h00 à Thiéfosse et à la Chapelle du Vic (Ban sur Meurthe).

Dimanche 23 avril 2023, 3ème DIMANCHE DE PÂQUES,

GÉRARDMER, 10h30, MESSE: Défunts de la famille DOLMAIRE – Odile et Emmanuel MILLOT – François CHIPOT – Jean-François DELBARRE – Défunts des famille ROMAIN-LEDRU – Les Âmes du Purgatoire – Nelly, Marthe et René PARISOT. Recommandations pour Michel MATHIEU, Marcelle PAPELIER et Paul BEDEL qui ont reçu les funérailles chrétiennes cette semaine

LE THOLY, LIÉZEY, XONRUPT, voir GÉRARDMER

Lundi 24 avril 2023, De la Férie, GÉRARDMER, Pas de messe le soir.

Mardi 25 avril 2023, Saint MARC,

GÉRARDMER, 17h00, Récitation du Chapelet, 18h00, Messe

Mercredi 26 AVRIL 2023, De la Férie,

GÉRARDMER, 18h00, Messe: Michel et André MARGRAITTE.

Jeudi 27 avril 2023, De la Férie,

GÉRARDMER, 10h00, Messe à l'EHPAD Léa André. Pas de messe le soir à l'église.

Vendredi 28 avril 2023, De la Férie. GÉRARDMER, 17H00, Adoration et Confessions, 18h00, MESSE : Les Petits Serviteurs des Noces de l'Agneau.

Samedi 29 avril 2023, Ste Catherine de Sienne,

GÉRARDMER, Pas de messe le soir,

Messes à 18h00 à La Bresse et à la Chapelle du Vic (Ban sur Meurthe).

Dimanche 30 avril 2023, 4ème DIMANCHE DE PÂQUES,

GÉRARDMER, 10h30, MESSE : Jean-François LOOS et les défunts de la famille.

**LE THOLY, 10h00,** ADAP, Messe pour tous les paroissiens, les défunts: Les défunts du jumelage CAFRANCS et WALHEROIS ~ Jean-Marie TISSERANT (6ème anniversaire) et Myriam, Jean-Pierre et Frédéric COLLIN.

LIÉZEY, XONRUPT voir GÉRARDMER

# À NOTER

#### CHORALE PAROISSIALE

Répétitions chaque mercredi, à 18h30, au Relais Saint Gérard, 9, rue de l'église à Gérardmer. Il est projeté que la chorale participe plus souvent aux offices mais cela nécessite que les choristes soient plus nombreux. Vous êtes donc invités à nous rejoindre et vous pouvez prendre contact avec Philippe FONDARD (06 07 62 30 70) pour de plus amples informations.

#### PERMANENCES D'ACCUEIL

La Paroisse recherche des personnes susceptibles d'assurer une fois par semaine la permanence d'accueil au Presbytère de Gérardmer. Chaque permanence dure 2 heures. Si vous êtes intéressés, vous pouvez prendre contact avec M. le Curé (06 07 65 30 70)

#### FONDATION RAOUL FOLLEREAU

La collecte de 2023 a permis de récolter la somme de 545,75 € au sein de la paroisse Saint Gérard de la Vallée des Lacs.

Un grand merci à toutes et à tous.

### La visite aux malades

Si vous êtes malade, isolé et souhaitez recevoir une visite au nom de l'Église, il vous suffit d'en faire la demande auprès de la paroisse de Gérardmer au 06 70 45 76 09.

Les personnes malades, handicapées ou âgées à domicile, ne pouvant se déplacer, peuvent être visitées.

Ces dernières sont libres d'accepter ou non. Nous pouvons porter la communion à ceux qui ne peuvent aller à l'Église et qui le demandent.

Nous pouvons écouter ceux qui désirent parler à une oreille discrète d'un sujet qui les préoccupe.

Nous sommes à votre écoute, ne restez pas seuls.

La paroisse veut mettre en place le Service Évangélique des Malades.

Nous avons besoin de personnes pour ce service d'Église.

Si vous pouvez offrir une heure, deux heures par semaine,

contactez M. le curé au 06 70 45 76 09. Le but est de constituer une petite équipe pour ce service d'Église.



## Il faut toujours prier comme si l'action était inutile et agir comme si la prière était insuffisante. (Ste Thérèse de Lisieux)

Nous vivons dans un monde où partout, dans tous les domaines il faut réussir et surtout il faut être efficace et productif. Nous avons la même perception au sujet de la prière. Il faut connaître une prière efficace, savoir un truc qui marche, et que Dieu puisse agir aussitôt sur notre ordre. Mais très vite nous nous rendons compte que nous n'arrivons pas au résultat escompté. Nous nous décourageons, nous abandonnons.

Nous avons souvent la même réaction que les disciples : Seigneur apprends-nous à prier. Et Jésus nous indique et nous montre son Père. Dieu n'est plus Quelqu'un d'éloigné, transcendant mais tout

proche de nous, immanent justement comme un Père, « Abba – Papa – Notre Père ...».

Jean Paul II disait : « Quand nous nous mettons à prier, nous avons l'impression que nous prenons l'initiative. Mais la prière est toujours une initiative de Dieu en nous » Donc il suffit de dire : « que

ta volonté soit faite... » en faisant confiance à l'amour du Père pour nous.

La prière, n'est pas quelque chose de calculable, de vérifiable, dont l'effet est immédiat, donc il ne faut pas la mesurer par l'efficacité. La caractéristique essentielle de la prière, c'est la gratuité. La prière est un rendez-vous d'amour : Dieu n'est pas un dieu marchand. Il ne marchande pas ses bienfaits en fonction de notre conformité à la prière... Notre réussite personnelle, professionnelle, notre santé ou le temps qu'il fera demain ne dépendent pas de la capacité et de la durée de notre supplication. Le Seigneur est fidèle, Il nous a promis : « Demandez, et l'on vous donnera ; cherchez, et vous trouverez; frappez, et l'on vous ouvrira » (Mt 7,7). Quant à nous, nous devons chercher et prier, demander à Dieu de nous guider et tant que nous aurons un cœur qui a soif et qui cherche, nous nous laisserons éclairer par Dieu. Le Pape François rappelle : « La prière oxygène la vie : tout comme on ne peut pas vivre sans respirer, de même on ne peut pas être chrétien sans prier »

Enfin la prière devient une étape importante pour établir une relation normale avec Dieu. C'est aussi

un moyen essentiel de se laisser conduire par le Saint Esprit et ses œuvres.

Si la prière n'a pas l'efficacité d'un "bon de commande" à satisfaire, elle porte néanmoins des fruits parce que la relation intime de cœur à cœur avec Dieu laisse des empreintes. Saint Jean Marie Vianney, le curé d'Ars disait : « La prière c'est l'élévation de l'âme jusqu'au ciel »

Dans l'agitation du monde et face aux difficultés de l'existence, la prière ouvre un espace intérieur où le fidèle retrouve ce que Dieu murmure au creux de chaque être. Le temps que nous passons à la prière a aussi pour effet de nous apaiser. Elle creuse en chacun les capacités d'accueil, d'écoute, de relations plus sincères plus humaines.

Si nous ne savons pas prier il faut revenir à l'école de la prière. La Maîtresse de cette école, c'est La Vierge Marie, car Elle a déjà accompagné les Apôtres au Cénacle. Elle est la première sur le chemin de la foi et elle guide toujours vers son Fils–Jésus. Dans la prière « Ave Maria : Je vous salue Marie... », il y a les mots du Ciel, de l'Archange Gabriel, il y a son « fiat » : son « oui » confiant ; et l'humble

prière des hommes pécheurs. The best classique!

La prière devient efficace quand vraiment nous remettons entre les mains de Dieu ces questions qui nous dépassent et viennent alourdir le poids des jours. "Ce qui te préoccupe, Dieu s'en occupe", disait frère Roger, de Taizé. La prière ne sera pas forcément exaucée comme nous l'attendions, mais Dieu viendra accompagner le fidèle dans cette épreuve, dans cette demande, dans cette attente. Il purifie notre impatience, transforme nos besoins immédiats en désirs profonds. "C'est fou ce que mes idées changent lorsque je prie", disait Bernanos.

Voilà le bienfait de la prière : elle rend les désirs de l'homme plus ajustés à la volonté de Dieu.

Alors restons mutuellement unis dans la prière!

Père Piotr K. WILK